## En Palau de Plegamans

C. F. PALAU 5

C. F. AMICS (de Sabadell) 2

Faltan todavía algunas fechas para que dé principio nuevamente el Campeonato Comarcal, pero los equipos no están ociosos, sino que de una manera u otra, sea con amistoso domingueros o partidos de Fiesta Mayor, se las componen para jugar, actividad que a la par que les sirve en gran manera para conservar la forma o acrecentarla, mantiene vivo el calor deportivo en las respectivas localidades.

El domingo próximo pasado, en uno de estos amistosos, el equipo local se enfrentó al C. F. Amics, de Sabadell, el cual a pesar de las inmejorables referencias que se tenían del mismo no fué aliciente para llamar la atención del público, a juzgar por la escasa entrada registrada.

Transcurrió el partido con toda normalidad y corrección y aunque en el mismo se hicieron escasas jugadas que tuvieran un relativo mérito y vistosidad, se vió un partido movido y en algunos casos incluso emocionante, siendo del agrado del público.

Los muchachos compenentes del equipo visitante son en su mayoría muy jóvenes, lo que no les priva de ejecutar un juego inteligente, si bien malogran sus esfuerzos por el excesivo abuso del regate que practican. También tienen el defecto de tirar desde lejos a puerta, aun cuando encuentran el terreno despejado y les sería posible adelantar más a urar la jugada, siendo por esta causa que muchas jugadas llevadas inteligentemente desde un principio, morían flojísimas en manos del portero, precisamente cuando estaban en inmejorable posición de sacar el máximo partido de las mismas.

De todo el conjunto lo que más sobresalió fué la defensa y de ella, especialmente, el defensa central, que era incansable cortando juego en toda la línea.

El equipo local sigue la misma tónica de siempre, aun cuando en este partido no se les puede tomar en consideración su actuación, ya que se jugó desahogado y no tuvieron que emplearse a fondo.

Empezó el partido con un com-

pleto dominio local que hacía prever un partido de "calle", pero a partir del primer gol de los visitantes, éstos se crecieron de tal forma que en muchas ocasiones, a no ser por los defectos antes aludidos, la puerta local se hubiera visto en un aprieto.

Justo se pone la pelota en juego que en una buena combinación de la delantera y sin que los visitantes toquen el balón, Nualart lo introduce en la portería (1-0).

A los cuatro minutos se marca el segundo gol local por obra de Payola (2-0).

Veintitrés minutos, un corner en la puerta local y un delantero de cabeza marca el primer gol de los visitantes (2-1).

A los 28 minutos, nuevamente los forasteros marcan a consecuencia de una vistosa jugada de su delantera (2-2).

Treinta y cinco minutos. Corner en la puerta forastera y Serratacó marca de cabeza (3-2).

A los 15 minutos de la segunda parte, en un barullo delante de puerta, Padró marca por los locales (4-2).

Y finalmente, poco antes de terminar el segundo tiempo, Malla I desde fuera del área, de un fuerte chut reafirma la victoria (5-2).

Arbitró el señor Casajuana.

Corresponsal.

## En Granollers

## PEÑA CAPDEVILA 4 PEÑA BAULENAS 1

En partido de fiesta de "Sants Metges" en el que se ponía en juego una copa cedida por la Comisión de fiestas, contendieron estas dos peñas granollerenses.

A las 5 de la tarde el árbitro señor Badía, que estuvo irregular, alineó a los equipos de la siguiente manera:

Peña Capdevila. — Arenas, Mora, Raga, Durán, Palau, Bertrán, Farrés, Bruachs, Solé I, Valls y Solé II.

Peña Baulenas. — Rubio, Pujol, Tomé Lorente, Rosas, Pou, Civico, Ballús, Domingo, Reche y Roca.

Ponen la pelota en juego los Baulenas, pero a poco de empezado se ve una superioridad por parte de la Peña Capdevila, que es el primer equipo en marcar por mediación de Raga, de una falta fuera del área y con uno a cero termina el primer tiempo.

Al reanudarse el juego los Baulenas empatan por mediación de Reche, pero pocos minutos después Raga (2) y Bruach marcan los restantes y con el resultado de 4 a 1 termina el partido, que fué muy disputado.

En la Peña Capdevila sobresalieron Raga, Palau y Bertrán y por la Peña Baulenas, Rubio. Tomé y Lorente.

Fué entregada a Palau, capitán de la Peña Capdevila, la copa de manos de una señorita, en nombre de la Comisión.

## ACCION CATOLICA 5 PEÑA BOHEMIOS 2

Se disputó este encuentro de futbol el pasado domingo en el campo de deportes del C. D. Granollers, entre los equipos arriba citados, venciendo claramente el once que más sensación dió de peligro y compenetración de todas sus líneas.

Terminó la primera parte con empate a 1 tanto, marcados por Bosch, el de la A. C., aprovechando una barullo ante la meta contraria, y por Montañá, el de los Bohemios, en una jugada aislada.

Apenas empezada la segunda parte, en otra jugada aislada Sentí I. se cuida de desnacer la igualada, poniendo el marcador en un 2-1 a favor de los Bohemios; ante la consecución de este gol. los de A. C. empiezan a tejer su juego a base de pases cortos y rasos, lo que desconcierta a sus contrarios, poco después empatan los de Acción Católica por mediación de su interior Pey, que vuelve a poner el tanteador en un nuevo empate. A partir de este momento los de A. C. se hacen dueños de la situación, sometiendo a la puerta de los Bohemios en un constante ataque a gol, logrando perforar tres veces más la meta defendida por Anfrons, por mediación de Palou, de un tiro a media altura, que podía parar muy bien el guardameta contrario: casi simultáneamente Taberner consigue el cuarto en una jugada individual y poco tiempo después es Pey quien

Continúa en la pág. 10